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◎点鐘

◎お客様紹介

東京多摩RC

rl―テックス

◎会務報告

本日は特になし

◎幹事報告

本日は特になし

◎日―タリーソング 『我は海の子』

◎青少年交換学生紹介

青少年交換委員長  足 立潤二郎

本日トルヨから変換学生としてきてくれましたファテ

ィ君です。彼は聖ヶ丘の2年 B組 に所属しております。

彼はトルヨでは高校 3年 生以上の実力があるとのことで

すが、日本語を勉強しているところです。

また、 トルヨにはないそうですが、彼はカラオケが大

好きだそうです。

米山奨学生 ウル ッタ カ/カナ〃 キ ン ‐ 方 ィ様

青少年交換学生   テ イト ファティ アラギヨス様

ソングリーダー 吉 澤 洋 景

会長 杉 田 誠

福井 孝  様

新谷 和 史様

会長 杉 口 調

幹事 佐 伯 和 魔

※昨年度、当クラプから三好君がカナグに派遣留学生と

していつてお りま したが、その後のフォローが うまくい

かなくて、三好君より非常にお世話になってすまないこ

とをしていると言 う事で、10月最終例会に出席 しお礼 と

報告を言いたいとのことです。

※子供の人権発表会に当クラブと多摩クラブから協安金

を杉国会長より津守会員にお渡ししました。

◇委員会報告

◎ 席報告   出 席委員会       赤 尾恭雄

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

51名 50名 43名 90 00鴨

8/19 訂 正出席率 920眺

欠席者

SAA委 員会    宮 本 調

会長 杉 田 誠

大松誠二、遠藤立一、北村幸彦、小林和夫

刀ヽ坂一郎、杉山英巳、宇智田和秀

3/25東 京日本橋RC

8/18多 摩RC

8/17軽 井沢RC
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遠藤 立
一 :

杉山 英 巳 :

ニ コニ ヨ BO X

親睦活動委員会

東京多摩RC 福 井 孝 様  ロ ーテックスの新谷君と

お邪魔します。宜しくお願い致します。

杉口  誠   フ ァティ、配LL COllE 10 JAPAN〃、

キルティ よ うこそ〃

赤尾 恭 雄  フ ァティ、ようこそ 1年 間頑張つて下さ

い。福井さん、新谷看ご紹介いただき有り難 う御

座います。新谷君ファティを宜しく。

宿院 利 幸



足立溝三=F  フ ァティ君ようこそいらつしやいまし

た。

伊澤クイ子  フ アティ君ようこそ。

萩生田茂夫  足 立さんお世話になりました。

宮本  誠   フ ァティ君ようこそ。小形さんのフラダ

ンス楽しみです。

高橋 正 晴  ノ ーネクタイで首が楽に回るようになり

ました。

吉沢 洋 景  や つとよい天気になつたと思つたら、も

う夏は終わりですね。

津守 弘 範  子 供の人権発表会の賛助金有り難う御座

いました。

海野 栄 一  誕 生日祝いを戴きましたので。

伊藤 英 也  小 形さんのフラダンス楽しみです。

中山 恒 武  小 形会員のフラタンス楽しみにしていま

に行き教職員に紹介し、クラスの生徒にも紹介してもら

います。その後日本語学校に行きます。そして4日 まで

四日間日本語の補講を受けて、9月 7日 から聖ヶ丘高校

の授業を受けることになつています。

す 。

宿院 利 幸 ニコニコデビューです。

本日の合計 26,000円 (累計291,400日)

◎フラタンス講習会

講師   小 形 勝 子

(イニシエーションスピーチにかわるものだそうです)

※フラダンスのフラはハワイの臨りを指すそうで、フラ

ダンスと言うとダンスダンスになるようです。

皆様アルコールの勢いもあり、和やかな雰囲気で 《月の

夜は》を練習され、楽しいひとときを送る事が出来まし

た ね 。

会員リレー トーク 第 0日  宮 本 古 文会R

当社の主な仕事の一つである、建物の保守点検サ
ービスをご存じですか? 消 防法で義務づけられた

建物には次の2種類があります。店舗などが入つた

4E居ビルが特定防火対象物で、その他のオフィスビ

ルやマンションなどが非特定防火対象物です。

特定が非特定かにより、点検や報告の頻度が異な

ります。特定防火対象物は点検が年2回 で、報告が

1年 に1回。これに対して非特定防火対象物だと報

告が3年 に1国 になります。報告書の中には不良個

所や修理内容なども記載されるので、施主さんのヰ

には出来るだけ緩やかな点検を求める方も……そう

いう意味で私たちは消防法と施主さんの板挟みにな

っており、中間管理的な悩みも多く、なかな力紳 経

の疲れる仕事であるといえます。

又、保守点検の仕事にも迅速な対応が求められ、

今後この仕事はだんだんと地域に密着した形になつ

ていくことが予想されます。

★野球同好会から協力のお願い

☆ 9月 3日 は東分区の野球大会です。

今回は、当クラプがホス トクラブに

なってお りますので、選手の皆さん

以外の方でも、手伝いが出来るとい

う方は、ぜひよろしくお願い致 します。

開会式の時間は、年後 5時 45分 から

です。お手伝いいただける方は5時 頃

集合 して下さい。

今年は練替試合でも2麟 2敗 、今年は

違いますよ〃☆国際青少年交換カウンセラーの赤尾会員より

皆様にぜひお願いしたいのですが、ファティのために、

テレホンカー ドをご寄贈いただくようにご協力お願いい

たします。先程足立委員長からお話がありましたが、壁

ヶ丘高校は9月 1日が始業で日本語学校の方が途中から

になりました。 8月 3日 開講でしたが8月 13日から行き

ましたので一週蘭ほど遅れました。聖ヶ丘高校には1日

杉 日会長◎点鐘

(今週の担当  加 藤喜二郎)


